



La collection Racing affiche la couleur et répond à la nouvelle norme EN ISO sur les chaussures de sécurité

Une nouvelle version de la norme qui régit les chaussures de sécurité a été publiée fin mars 2022. Cette nouvelle version de la norme laisse aux fabricants de chaussures de sécurité comme Parade Protection, la possibilité de certifier dès à présent leurs modèles sur cette nouvelle version de la norme EN ISO 20345 : 2022.

Les anciennes et nouvelles normes coexisteront sur le marché jusque fin 2027. Toutefois, PARADE a fait le choix de faire passer ses développements 2022 en priorité à la nouvelle norme EN ISO 20345 : 2022.

Les deux nouveaux coloris de la gamme Racing, qui adoptent les codes des sports mécaniques, intègrent donc les dernières exigences réglementaires.

Les principales évolutions de la norme relative aux chaussures de sécurité

Les principales évolutions de la norme relatives aux chaussures de sécurité concernent :

- L'exigence de la résistance au glissement
- L'exigence de la résistance à la perforation, avec l'apparition de nouveaux marquages
- L'exigence de la résistance de la semelle aux hydrocarbures : le marquage FO devient une exigence additionnelle
- L'apparition de nouveaux marquages S6 & S7
- L'apparition de nouvelles exigences additionnelles

Afin d'aider le plus grand nombre à identifier les évolutions de la norme, Parade Protection propose son expertise dans un guide récapitulatif simplifié, disponible en libre téléchargement.

[Guide à télécharger](#)





Nouvelle norme, mais un style et un confort inchangés

C'est désormais dans deux nouveaux coloris que se décline la gamme RACING imaginée par Parade Protection en 2021. Les modèles RIDE et RACER affichent, en plus du coloris orange proposé initialement, un bleu électrique et un rouge intense afin de permettre à chaque entreprise et chaque salarié d'accorder son style et sa sécurité. Ces couleurs viennent souligner avec élégance le mix des matières et notamment celle du dessus, en toile + PU, ultra-résistante à l'abrasion.

Comme le rappelle Virginie-Tricard, responsable de l'offre Parade Protection :

« Ces modèles ressemblent aux sneakers ou chaussures de ville, mais intègrent les critères de confort et de sécurité d'un EPI ».

Les nouveaux modèles RIDE & RACER sont désormais certifiés sous la nouvelle norme EN ISO 20345 : 2022, relative aux chaussures de sécurité. Selon les nouvelles exigences, ces modèles sont marqués S1PS, ce qui correspond à une résistance à la perforation avec insert non-métallique, avec un test sur pointe small (3mm), mais également CI-HI pour l'isolation du semelage contre le froid et le chaud, FO pour la résistance aux hydrocarbures et SR selon la nouvelle exigence additionnelle de résistance à la glisse.

Il n'y a donc plus de frein à adopter ces chaussures de sécurité au style unique, dotées de 4 technologies exclusives pour une flexibilité et un confort sans faille : BE-FLEX 2.0, DRS 2, VPS SYSTEM (voûte plantaire suspendue), SHIELD ONE. Plus d'informations [ICI](#)

GAMME RACING : UN CONCENTRÉ DE TECHNOLOGIES

Technologie BE-FLEX 2.0, un patin au dessin et à la construction exclusifs, pour une flexion et une souplesse optimales

Technologie DRS 2, absorption optimale des chocs au talon pour éviter les traumatismes

Mesh 3D ultra respirant

Matière exclusive **SHIELD-ONE** respirante et ultra-résistante à l'abrasion, en toile + PU. La matière atteint les résultats sur l'abrasion imposés par la norme gants EN388 (Niveau de performance 4/4).

Les infos en + :

- **Gamme mixte ; pointure du 35 au 48**
- **Industrie, Logistique, commerce, distribution, second œuvre**
- 100 % amagnétique
- Doublure double Mesh 3D ultra respirante

À PROPOS

PARADE, fabricant français (Maine-et-Loire 49) depuis 1978, conçoit des chaussures de sécurité et des vêtements de travail pour les hommes et les femmes. PARADE investit avec constance sur toutes les expertises qui lui permettent d'innover et de mettre au point des produits confortables répondant aux dernières normes, résistants aux agressions du temps et du travail, et durables. Son objectif est de maintenir et d'enrichir son savoir-faire français, en favorisant le développement de produits injectés en France. PARADE est une marque du Groupe Eram et à ce titre, elle s'est engagée avec les autres marques du groupe dans le projet d'entreprise global, Change For Good, qui vise à devenir une référence reconnue pour ses performances environnementales.

Chiffres clés :

- Plus de 40 % de paires injectées en France
- Plus de 40 années de savoir-faire chausseur
- 1 M de chaussures de sécurité vendues par an

[TÉLÉCHARGER LE DOSSIER DE PRESSE ICI](#)

